
 

個 11 

（11） 質問者議員 宮 本  哲 

 

件名１ 指定管理者制度をはじめとした市の委託事業の選定について。 

要旨１ 三日市市民ホールの正常化に向けて、その後の経過と今後の見通しは。 

要旨２ 本案件で教訓とするものは何か。 

要旨３ その後の協定書締結にその教訓は活かされているのか。 

要旨４ 新学校給食センター整備事業で採用するＤＢＯ方式のメリット・デメリッ

トは。また、リスク回避に対する考え方は。 

 

件名２ 市民生活の安心安全なまちへの対策を。 

要旨１ 石仏小学校、加賀田中学校入り口付近に不法に積まれている土砂の解消に

向けて。 

(1) 令和４年６月以降の経過と現状は。また、今後の対策は。 

(2) 土砂投棄がさらに広がる懸念はないのか。盛り土が崩れ、新たな被害を

生み出さないために府と連携を強め対策をたてよ。 

要旨２ 国道、府道の安全対策を強く求めよ。 

 (1) 工事中の国道３７１号バイパスの島の谷付近における合流地点は現時点

では非常に危険な様相です。完成時には対策はたてられているのか。 

 (2) 国道３７１号と府道加賀田片添線の片添町交差点付近の歩道整備は計画

性を持って進めるべきではないか。 

 要旨３ 歩車分離されている歩道で歩行者も含め、ベビーカー、車椅子、シニアカ 

ーなどの通行に支障のある箇所は把握されていますか。計画的に改修し安

心安全なまちづくりを進めよ。 

 

 

 

 

答弁を要求する理事者  

    市長並びに関係理事者 


